

Linares crece con dos megaobras que mejorarán la calidad de vida de sus habitantes

En un hito clave para el desarrollo de la ciudad, el alcalde de Linares, junto al gobernador de la región del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, realizaron una visita a dos proyectos emblemáticos que marcarán un antes y un después en la comuna: el Hogar San Camilo y el nuevo CESFAM Óscar Bonilla.

Estas iniciativas representan mucho más que obras de infraestructura; son un reflejo del compromiso de las autoridades con el bienestar y la calidad de vida de los vecinos de Linares. “Con el Hogar San Camilo, buscamos ofrecer un espacio digno y adecuado para nuestros adultos mayores, mientras que con el nuevo CESFAM Óscar Bonilla garantizamos una atención más oportuna y eficiente para nuestra comunidad”, destacó el alcalde.

El Hogar San Camilo, un proyecto largamente esperado, brindará atención especializada y mejores condiciones a los adultos

mayores de la comuna, asegurando una vejez con dignidad y cuidados adecuados. Por otro lado, el nuevo CESFAM Óscar Bonilla fortalecerá la red de salud pública con infraestructura moderna y equipamiento de última generación, beneficiando a miles de personas con servicios más accesibles y eficientes.

El gobernador Pedro Álvarez-Salamanca enfatizó la importancia de estas megaobras para el desarrollo local: “Invertir en salud y en el bienestar de nuestros mayores es una prioridad. Estas iniciativas son una clara muestra del trabajo conjunto entre el Gobierno Regional y el municipio para mejorar la calidad de vida de los habitantes de Linares”.

Ambos proyectos se encuentran en etapas avanzadas de ejecución y pronto serán una realidad para la comunidad, reafirmando el compromiso de las autoridades con el progreso de Linares.

